
Pilgerwege zu den Gemeinde Vorhöfen:

Direkte Verbindung deutschlandweit nach Le Mans: 
Ab Bremen – Le Mans 
Ab Köln – Le Mans 
Ab Basel – Le Mans 

Am Fuße der Pyrenäen – im Baskenland und letzte Bastion in Frankreich „St. Jean-Pied-de-Port“ 
beginnen 2 Routen:
Route 1 „Camino Frances“ (flacher und ebener, südlicher)
Höhe 1.400 km 
Höhe 1.000 km 
nach Roncevaux (Roncesvalle) über die Pyrenäen nach Pamplona 
In 39 rue de la Citadelle erhält man den 
Pilgerausweis (wer ihn noch nicht hat, auch vorab zu bestellen)
In 32 rue de la Citadelle erhält man Ersatzschuhwerk „boutique-du-pelerin“

Route 2 „Camino del norte y primitivo“ über 
Biarritz (Bayonne) - Irun – Pasaia – San Sebastian – Zarautz, weiterführend lt. Pilgerausweis 
(bergiger, am Meer, atemberaubende Aussichten)

Kreuze Verbindungsrouten Nord-Süd-Route: 
Irun-Vitoria Burgos
Oviedo-Ponferrada
Oviedo-Lugo-Melide
Santiago de Compostela-Muxia

Santiago de Compostela-Negreira-Olveiroa-Dumbria-Muxia (Ziel)
Nach „Sardes in Huelva“ von Muxia sind 2 Routen möglich:

1. „Camino Portugues“
Santiago de Compostela – Fatima – Tui – weiter über die Grenze nach Huelva (Tarsis)

2. Santiago de Compostela – Astorga – auf dem Französischen Jakobsweg zurück bis Astorga und 
dann in den Süden abbiegen nach Salamanca, dem Jakobsweg durch Spanien in den Süden nach 
Huelva folgend

In Huelva linksseitig von der Meerseite anschließend gibt es ein Naturgebiet „Flecha de el 
Rompido“ es liegt an der Costa del Luz, dort gibt es einen gigantischen Pinienwald auf großer 
Fläche! Unterer Bereich am Meer anschließend die Ortschaften; El Portil und El Rompido, oberer 
Bereich zwischen Cartaya und Aljaraque. Dort an der Küste liegt der Strand „Playa de San Miguel“ 
(Strand des Heiligen Michael) und die „La Laguna del Portil“. 
Der Fluß Rio Piedras durchzieht das Land und macht es sehr fruchtbar – Fluß der Steine...
Eine riesige Fläche mit geschützten Pinien und sehr schattig gibt es dort Wasser, Zelte sind 
anempfohlen.

Längere Pausen auf dem Weg sind folgende Adressen: 
Frankreich
1-7 Imp. Du Gue, 86700 Valence-en-Poitou offen 24 h/24
Dort erhaltet ihr auch Unterstützung durch die direkt anliegenden Bewohner, die über kommende 
Jünger informiert sind!



Bei Huelva, Grundstück in ruhigem Gebiet, Umzäunung, bittet um Einlass
Diseminado, Diseminados 724, Cartaya
existiert eine Deutsche Gruppe

In diesem Gebiet:
Die römische Onuba entstand zwischen den Sanddünen und dem Schwemmland, wo die Flüsse 
Tinto und Odiel am südwestlichsten Zipfel Spaniens in den atlantischen Oean münden. Die Römer 
suchten in diesen Ländern nach den Metallen, die sie für ihre Kriegsartefakte benötigten, und so 
erlebte das heutige Huelva Zeiten, in denen seine Geschichte von Metallen und später vom Meer 
geprägt war, als die drei Karavellen von Christoph Kolumbus vom benachbarten Hafen von Palos 
aus segelte, um die Neue Welt zu entdecken. In der Bronzezeit waren die Tagebaue sehr gefragt, 
denn die Phönizier kamen und siedelten sich auf dem Land zwischen den "Flüssen, die aus dem 
Silberberg entspringen" an. Die in Los Cabezos gefundenen Reamen zeigen uns Relikte der 
Vergangenheit von diesen kleinen Hügeln, die sich von Norden nach Süden erstrecken und dem Ort 
ein eigentümliches Aussehen verleihen. Hier trugen Römer, Westgoten und Mauren zum 
historischen Erbe bei, das die Tartessier und Phönizier hinterlassen hatten, und es genoss seinen 
größten Glanz bei den Römern.

Michael Thomas, es gibt keine Stürme in diesem Land, außer, wenn sich ein Mensch auf seiner 
Schulungsreise befindet. Meinst du damit, wenn ich nicht hier wäre, gäbe es keinen Sturm? Ja...
Du hast gelernt, die Karte (der Intuition) zu gebrauchen! Ob du es glaubst oder nicht: Es hat 
Menschen gegeben, die sich wie du auf dieser Reise befinden und die Landkarte schon am Anfang 
weggeworfen haben, weil sie dachten, sie ein Witz (man überhört dieselbe gern). Du hast den Wert 
der Karte erkannt und ihre Aktualität zu deinem Lebensstil gemacht. Mit einem Fuß stehst du in der 
spirituellen Zeit des Augenblicks, im Jetzt, und lernst aber im Laufe deiner Reise abzuwägen, wann 
du die lineare Zeit benutzen musst. Wenn sich dann die Lektion vom Sturm ankündigt, entwischst 
du ihr und wartest friedlich, bis sie vorbei ist. Michael, du wirst von Herzen geliebt.

Gemeinde-Vorhof „Sardes“
Ansprechpartner Jesus Christus im Geiste, der Auferstandene und Überwinder, die Prüfung 
der wahren Liebe zu unserem Herrn!
Rot – Gemeinde der Beziehungen oder liebet einander, so wie ihr mich liebt

Gemeindevorhof und Kerze des Leuchters „Sardes“ Inhalt:

Die 5. Gemeinde steht im Bezug zu Liebet einander..., dies was Jesus Christus als 11. Gebot zurück 
ließ, ebenfalls Johannes in der Offenbarung, nachdem er mehrere Besuche bekam von Übersee um 
sie zu lehren, war das Wasser symbolisch des Geistes, die Weisheit genügend vermittelt, 
irgendwann muß das Werk, die Tat greifen. Hier in Sardes steht ein unsichtbares Schild, das sagt 
„Wenn zwei oder drei von euch gemeinsam sind, bin Ich Mitten unter euch“. Ein Zirkel der 
Liebeserhöhung, in der Jesus Christus Platz nehmen kann. Meine Erfahrung in Sardes kurz 
geschildert; nach längerer Zeit von über zwei Jahren Veröffentlichung der Weisheit des Heiligen 
Geistes im Telegram-Kanal Das Dritte Testament aber auch ein Kanal des Weges und nach 
Ankündigung wurde deutlich, dass der Weg zuerst in der Tat vorgezeichnet werden müsse. In der 
Vorzeichnung unterwegs mit einem Van waren viele Möglichkeiten zu sehen, wie „der Weg unter 
Gottes Willen“ auch Gehbehinderten, Alten, Schwangeren und Kleinkindern zugänglich gemacht 
werden wird, mit zahlreichen Unterstützungshilfen. Es ist unabdingbar, daß sich die Menschen 
gegenseitig auf dem Weg unterstützen, denn alles wird gesehen. Deshalb sind Kleingruppen, wo 
keiner untergehen kann, ratsam. Schon Monate bevor ich fuhr ließ ich oftmals die Glocke laut 
klingeln, daß jemand in der Begleitung mitkommen sollte, warum konnte ich noch nicht sagen, 
doch es ging um „Sardes“. Auch teilte ich mit, daß ich traurig wäre, da ich weiß, dass noch jemand 
mitkommen sollte! Doch waren alle mit ihrem Alltag so sehr beschäftigt, daß sich niemand einfand 



mitzureisen. 
Mir wurde gesagt, gleich, ob Du Mitte Januar oder bis Mitte März fährst, Mein Arm des Schutzes 
ist über Dir/Euch. Kurz vor meiner Abreise am 05.03.2024 vernahm ich; „da du so leidest dass 
keiner mitfährt, entlassen wir dich aus deinem Auftrag, deiner Aufgabe. Es ist jetzt deine 
Privatsache ob du gehst oder nicht, wir lassen dich frei und entbinden dich“ ein großer Druck wich 
von mir, denn mich bedrückte dieser Umstand sehr. Wusste ich doch auch dass seinerzeit die 
Apostel mit zwei begannen. Also war es meine Sache aber es ließ mir keine Ruhe und ich wollte 
doch zumindest ab Le Mans fahren und die nächste Strecke über den Jakobusweg herausfinden, was
der Heilige Jakobus damals Karl dem Großen mitteilen wollte; in der Vision Karl des Großen, dass 
den Pilgern das wahre Grab zur Anbetung möglich gemacht werden sollte und der Weg befreit, auch
Huelva wollte ich aufsuchen, alles in Privatsache:=). Als ich in Huelva ankam und alles nach 
Vorhersage Gottes eintraf, nämlich, daß ich bereits am 2. Tag ein Grundstück angeboten bekam von 
einem Deutschen, der dort in der Nachbarschaft des Grundstücks mit mehreren Deutschen lebte, die
die Bibel, 1. Testament, rezitierten. Denn es hieß vor Ankunft, Du wirst dort eine bestehende 
Gruppe vortreffen, davon sprach ich schon Monate zuvor mit einem Berufenen für dort. Diese 
waren aber weder vorbereitet noch in Kenntnis des Dritten Testament. So hatte dieser Mann, der mir
das Grundstück übergeben wollte noch kurz zuvor eine OP, die seine zuvor geplante Wegfahrt mit 
dem Wohnmobil nach Italien verhindern sollte, doch 3 Tage nach meiner Ankunft war er reisefertig 
und auf dem Sprung, dies war der 17.04.2024. Ich weiß, dass ich Monate zuvor offen kommuniziert
hatte, dass wir das mit Sardes bis Mitte April geregelt haben werden. Es wurden vorbereitend zwei 
Berufene mehrfach aufgerufen mit zu fahren. Nun konnte ich die mir anvertrauten Berufenen nicht 
aktivieren nachzufolgen, obwohl bereits ein Wohnmobil gekauft wurde, die Zeit hätte gereicht. Der 
Ruf zuvor weder nach Lourdes in Frankreich zu kommen, noch pünktlich Richtung Huelva, da er 
noch private Dinge abschließen wollte. Wenn er käme, dann nicht vor dem 20.04.2024. So war ich 
alleine dort und die Verträge konnten nicht abgeschlossen werden. Die Vereinbarung, in Bezug 
gesetzt, wenn man es weltlich sehen möchte. Die Beziehung kam aufgrund fehlender Jünger, 
Aufrufe und Mahnungen zum 15.04.2024 nicht zustande. So war ich denn nachts in dieser herrlich 
natürlichen Umgebung fast allein. Es war sehr still. Doch diese Nacht war eine der großen 
Prüfungen, nur mit enormer Kraftanstrengung und Seelenerhöhung und Symbiose mit Gottes 
Heiligen Geist konnte ich diese geistig-dämonischen Angriffe des Teufels abwehren. So als hätte 
man auf mich gewartet ging der geistige Kampf die halbe Nacht. Stimmen, ob Mensch, ob Tier 
huschten um mein Wohnmobil und teilweise durch dieses. Das Vater unser... in Inbrunst tat sein 
Mächtiges hinzu in diesem Kampf mit den Dämonen. Nun war es vollbracht sagte der Heilige 
Geist, wir hatten gesiegt, es endete gegen 3.00 Uhr morgends und ich fiel erschöpft in den Schlaf. 
Wie ihr seht, ist die Macht und Kraft der Bruderschaft ein hohes und großes Abwehrschild 
gegenüber dem Bösen und den geistigen Prüfungen, erst in Antiochia am Orontes und nach Eingang
sind wir frei davon. Es ist zwar möglich für den Einzelnen aber wie weit ist die Liebe und der 
Heilige Geist in ihm aufgestanden und kämpft den Kampf gegen die Dunkelheit, dem Drachen?! 
Gerade um diese, die Brüder die in der Zurüstung noch schwächer sind zu unterstützen, ist der 
Zusammenschluß, die geistig lichte Bastion und liebende Fusion erforderlich! Obwohl dort in 
Huelva die Dornen und Disteln geistig entfernt wurden, wie Vater verlangte, zog es mich nicht mehr
hin. Es war als ob die Aufgaben hier für mich endete. Auf dem Weg weiter wurde mir mitgeteilt, da 
ich erkannte, woran es fehlte, und hier der Weg für die Deutschen, mangels Ernsthaftigkeit und 
Teilnahme endete. Jedoch bekam ich die Zusage, daß wenn eine Gemeinschaft in Sardes von 
England, Frankreich, Italien, Amerika ausgehend doch aufgebaut würde, dann könnten sich die 
Deutschen ihren Brüdern dort anschließen, vom bisher vorbereiteten Weg, um dies Werk 
gemeinsam, in Beziehung der Liebe Jesus Christus miteinander zu vollenden. Dies tröstete mich 
ungemein, denn bereits am nächsten Halt der Recherche für Jakobus, mein neuer Auftrag, traf ich 
Yves-Marie den Franzosen. Ich wurde vom Weg und zeitlich geführt, daß wir uns begegnen mußten.
Auch er war unterwegs nach Fatima und wie er mir mitteilte, wäre er gegen 11.00 Uhr morgends 
schon längst weg und er wußte auch nicht so recht, was er hier in Padron (Iria Flavia) denn mache. 
Nun, heute wissen wir es, denn Gott hat seinen Plan um die Menschheit zu erretten und zu erlösen! 



Er ist der Wegbereiter Frankreich!
Nur wenn kein Weg in seiner Klarheit, Reinheit und Wahrheit zustande käme mit den Gemeinde 
Vorhöfen könne Jesus Christus nicht Seinen Platz einnehmen auf dem Felsen der Christuskirche in 
Antiochia am Orontes und die Menschen auf dem Weg zu sich zu ziehen. Es benötigt einen 
durchgehenden Weg und funktionierende Gemeindevorhöfe zur Vergeistigung. Alternativ müsste 
der Einzelne sich durchkämpfen, dies mag härter erscheinen und einsamer aber auch dieser würde 
gerettet. Denn was die Gruppe nicht erwirken kann, wird dem Einzelnen auf seiner Wanderschaft 
vom Geiste gegeben und geschenkt, wie er sich vorbereitet und zugerüstet hat. Seine Unterstützer 
sind das Geistige Israel. Ich habe Sardes alleine bewältigt und kann nun getrost den Weg zur 
Gemeinde und Kloster „Philadelphia“ in Griechenland aufnehmen. Die Frage ist nur, was wird aus 
den Nachfolgenden, sind sie kräftig genug im Geiste durch die Schriften Gottes gemeistert und 
seelisch-geistig umgewandelt durch unseren Gott und Vater, Jesus Christus, unseren Meister???
Es wurde gesagt, daß „ein Landstrich durch einen meiner Jünger gerettet werden kann“. Denkt 
darüber nach, denn wir sollten einander lieben lernen, etwas das die Menschen schon lange 
vergessen haben auf ihrem einsamen Weg in der Materie der Sünden!

„Kommt es dir vor, als wenn wir verwandt wären, Michael? Rot war bei Ess-und Schlafquartier 
stehen geblieben. Ja, Rot...“
Das passt gut. Darum geht es nämlich in dieser Gemeinde. Hier erkennen wir bereits die 
brüderliche Einheit und tiefe Verbundenheit in Jesus Christus, der in diesem Abschnitt Rot 
verkörpert. 
Sein Schlaf war ruhig und tief – beinahe so, als sei er schon zu Hause.
Im Hintergrund schmiedete ES Pläne, dachte sich Strategien aus und verwarf sie. Eine Menge 
Energie und Hinterhältigkeit würde ES brauchen; doch ES kannte Michael Thomas sehr gut. ES 
wusste, wie er dachte und auf was er reagiert – und welche unbewussten Mechanismen der 
Befleckung er noch in sich trug. Die Konfrontation würde auf dem Weg zur letzten Gemeinde, dem 
Tempelvorhof in Antiochia am Orontes stattfinden. Irgendwo auf dem Weg durch Kleinasien!
Täuschung ist der Schlüssel, dachte ES. Es würde ihn irreführen und dazu eine andere Gestalt 
annehmen müssen – was ES nur ein paar Minuten durchhalten konnte. Aber diese paar Minuten 
würden reichen. 

Beinahe, als stünde die Zeit still und sein physisches Selbst würde am Altern gehindert oder anders 
funktionieren als früher. Was für ein Ort!
Staunend saß Mike da, als Rot siebenundzwanzig wunderschöne Gesichter auf der Leinwand 
vorstellte mit ihren geistigen Namen. Er begann oben mit Erdennamen und Gesichtern, die Mike 
kannte und verzweigte sich nach unten mit Namen und Gesichtern, die Mike nicht kannte. Ganz 
oben befanden sich Mikes Eltern, Freunde aus Kirche und Schule, Arbeitskollegen und viele Leute, 
die er flüchtig kannte. Auch ein paar Unbekannte waren dabei. 

Diese Leinwand kann mit Vision und Gesichte des Geistes umschrieben werden oder woher hatten 
die Propheten und Ältesten diese Bildbeschreibungen? Die Welt des Geistes lässt Einblicke zu für 
die Begabten. So wie in Mexiko, diejenigen, die Gesichte sahen als geistige Gabe, auch Jesus 
Christus durch den Stimmträger sahen. So wie den Aposteln die Verklärung auf dem Berg erschien, 
so ist es auch heute, daß sich Jesus Christus denen zeigt, die erweckt wurden und sich geistig 
zugerüstet haben. Dann ist es möglich in den Himmel zu schauen, den neuen Tempel Jahusalem im 
Geiste zu bestaunen, zukünftige Leben zu sehen, wenn auch nur Sequenzen davon. Seinen Geist zu 
sehen und zu erkennen und die geistigen Aufgaben, die dieser, mein Geist, im Universum tut. Ja es 
ist möglich, seine Geschwister auf anderen Planeten zu besuchen, zu helfen, sie zu lieben. Warum 
sollte die Liebe im begrenzten Erdfeld und der einschränkenden Körperhülle enden? Es werden 
diese unterstützen, die wissen was zu tun ist um diese Gabe zu entfalten, haben sie sich diese doch 
erworben durch Zurüstung, Glaube und Reaktivierung der Fähigkeiten, die in ihnen brach liegt, 
bedingt durch Materialismus, Finsternis und Sünde ! Die Unreinheit lässt diese Schau nicht zu, 



macht es Sinn, dass wir uns bisher geläutert haben in Selbsterkenntnis und wahrer Liebe?
Das „Gute“ ist ein privileg der Meisterung und die Basis und Grundlage für so vieles, das wir 
zurück erhalten, denn die Gaben sind von Grundlegung an in uns, sie liegen brach und brauchen 
Reaktivierung. In diesem Vorhof unter Zuhilfenahme der geistigen Kraft Jesus Christus zwischen 
uns lässt sich Altes wieder emporheben und uns wird der Himmel geöffnet für viele und schöne 
Erfahrungen; aus der Vergangenheit, Gegenwart und sogar Zukunft. Diese Fähigkeiten der 
Weissagung sind nicht zu vergleichen mit Wahrsagerei, denn sie sind mit dem tiefen Empfinden des
Göttlichen Geistes unterstützt und nicht der niederen Energien und Geist des Totenreiches! Es ist 
möglich so mit unseren Verstorbenen aber auch mit noch lebenden Seelen in Frieden 
zusammenzukommen und zu heilen, zurückzuführen in die Himmel. Aufklärung und Wahrheit 
findet nur im Geiste statt, das materielle Gesicht niederer geistiger Natur aus Unglaube ist zumeist 
die Lüge. Hier arbeitet ihr auf der hohen Ebene der geistigen Liebe und vieles kann und darf 
aufgeklärt, losgelassen aber auch unterstützt werden. Euer Lichtstrahl darf zu Jedem kommen und 
in jede leidvolle Situation gehen, auch in Kriegsgebiete, denn dieses Licht wird dem Anderen zu 
Hilfe kommen und in seinem Leid Trost und geistige Unterstützung geben. Dieses Licht wird die 
Finsternis und Dunkelheit schlagartig vertreiben, denn es ist das wahre Gebet der Liebe. Ihr erfahrt 
viele Hintergründe der Wahrheit von Geschehnissen, auch in der Geschichte, die Ältesten und 
Apostel um Jesus Christus werden euch die Wahrheit geben über ihren Aufenthalt auf Erden. 
Vielleicht wurdest auch du durch einen der Apostel Christi geschult? Du wirst soviel Wahrheit 
erfahren, daß du all die Nachrichten und Bücher dieser Welt nicht mehr benötigst, denn sie sind aus 
Menschenhand. Denn es gibt nur EINE Wahrheit, die göttlich ist!
Verstehe, daß wir aus dem Geiste geboren und beide Geschlechter in uns tragen, so wie wir in 
unserer Eigenschaft noch gute Attribute und Tugenden benötigen, um uns zu vervollkommen. 
Verstehe, daß wir nicht alleine sind im Universum und daß es viele Erden um Sonnen gibt, auf 
denen du schon warst und wieder hin gehst. Denn die Stufenleiter von Jakob mit 7 Tugenden will 
erarbeitet werden um in die Göttliche Vollkommenheit und Ihren Schoß zurückzukehren. Wir 
können uns nur an die Vollkommenheit Gottes anschmiegen, wenn wir rein und lauter sind! So 
sollen auch deine Gedanken sein, dein Handeln mit und um deine Brüder aber auch in den Werken 
immer vollkommener werden. Es sind Projekte der Hilfe zu beginnen um euch, schließt euch 
zusammen und macht gute Werke und zieht die Menschen um euch mit hinein, um eine neue Freude
des gemeinschaftlich „Guten“ zu repräsentieren. Hilfe, Unterstützung sollen in der Tat wieder 
umgesetzt werden. Gleichgültigkeit, Egoismus, Selbstliebe sollen in der Freude gemeinsamer 
Handlungen untergehen dürfen. 

Denn... wir haben einen Vertrag und seine Energie wird Karma genannt, die Auferstehung im 
Fleische, die Wiederverkörperung der Seele als Gnade Gottes für geistiges Wachstum zur 
Vollkommenheit in der gesamten Schöpfung Gottes, ist dies das edle Ziel und Sinn unserer 
Inkarnation. Gemeinsam hatten wir geplant uns in diesem Leben wieder zu treffen und das haben 
wir getan. Wir hatten vereinbart, Gefühle in dir zu wecken, die dich zu diesem Scheideweg in 
deinem Leben bringen sollten. Es ist mein Geschenk an dich und deines an mich. Die Familie ist 
der Himmel, die Familie ist der Heilige Geist, wer hat keine Sehnsucht nach Hause? 
Wir deine Eltern sind früh gestorben, Michael, als du noch ein Kind warst. Alles, was geschah, war 
wie es sein sollte, und wir sind so früh von dir gegangen, weil wir uns um Verschiedenes in anderen
spirituellen Dimensionen kümmern. Und als wir aus diesem Grunde die Erde verließen, haben wir 
dir damit gleichzeitig das größte Geschenk gemacht. Unser Dahinscheiden war der Katalysator für 
deine Erleuchtung. Wir haben die schwere karmische Lektion vom Tod in dein Leben gebracht. 
Daher sitzt du jetzt hier und wir lieben dich von Herzen für diese Reise – und für die Tatsache, daß 
du unser Geschenk nun erkennst. 

„Kein Blatt am Baum bewegt sich ohne meinen Willen“
Wir können noch so sehr schimpfen, Schuld zuweisen, verurteilen, ablehnen, ausgrenzen, 
verteufeln. Letztendlich ist alles was geschieht das große Ganze eine Lehre, die jeden Einzelnen zur



Reifung und Reinigung seiner Seele und Geist benötigt. 
Gleich ob im privaten Leben, oder in der Gesellschaft oder in der Macht des Landes oder Welt, ja 
auch das Totenreich verwahrt die toten Seelen des Unwillens. Es ist und bleibt immer die Absicht 
des Einzelnen, was er daraus macht „Gut oder Böse“, „Liebe oder Schmerz“. Ihr, die ihr hier seid, 
habt euch für den Weg der Liebe entschieden, für das Gute. Ihr die ihr hier seid, habt euch für die 
Wahrheit entschieden und ihr, die ihr hier seid habt euch entschieden zu Leben. Ein Leben der tiefen
Empfindsamkeit, Wahrheit, der hochstehenden Gedanken, Absichten und verbunden in wahrer 
Liebe des Göttlichen, die den meisten Menschen bisher verborgen war. Wie anders kann dies 
geschehen als daß ihr in Fusion mit der Liebe Jesus Christus geht, so daß er den Platz in eurem 
Leben einnimmt und in eurer Seele wirkt und ihr den Heiligen Geist in eurem Herzen anbetet, der 
euch reich beschenkt. Das sind die Schriften aller drei Testamente. Sie sind der physische Abdruck 
der wahren Liebesessenz, die ihr nur mit dem Herzen aufnehmen könnt. Der Verstand ist geduldig 
und legt sie in der Erinnerungsschublade ab. Hier in Sardes ist das Aufblühen der Liebe in eurer 
Seele unabdingbar. Denn Jesus Christus wird ab jetzt euer Leben leben und euer Wille wird seinem 
Willen unterworfen aber im Guten seid ihr endlos frei. Der Körperanteil der Hülle, die zweite Natur
weiche unter die Füße, auf dass Jesus Christus Liebe Einlass finde, denn der Mensch allein wird 
sich vor all den bösen Kräften die Wirken, nicht retten können. In dieser wahren Liebe 
verschmolzen seid ihr unter dem höchsten Schutz und Wirkkreis einer geistigen Bastion gegen das 
Böse, das euch umgibt. In dieser Ummantelung finden alle Schutz, wenn ihr nur wahrhaftig liebt. 
Diese Bastion ist uneinnehmbar, denn sie ist allmächtig wenn ihr sie aufmerksam im Innen immer 
neu ausjustiert und ausbalanciert! Jeder hat sein Recht auf Erden zu sein und jeder hat seine 
Aufgaben. Und wie die Sünde tobt, der Eigensinn und Egoismus, Stolz und Hochmut, ist doch die 
höchste Intelligenz Gottes und seine Allmacht mächtig auch dieses zum Nutzen der Heilung zu 
steuern und einzusetzen! Die Anerkennung dieser Größe, Allmacht, Liebe, Stärke, Intelligenz und 
vor allem Gerechtigkeit, ist Klarheit, die uns allen unseren Brüdern vergeben lässt, ob ihrer 
Kleinheit und Unbeholfenheit aber auch Unbewußtheit. Denn wenn die Seele in Ketten der Materie 
liegt, ist sie unfrei, leidend, versklavt unter ihren eigenen Fehlern und Sünden der Materie 
angeschmiegt. Noch schlimmer ist, wenn sich der Geist in das Körpergefüge eingewoben hat und 
daraus etwas unheilvolles und hoch verwirrtes wird, ohne Licht. Was kann sie im Lichte erkennen? 
Das was man weltliches Wissen nennt und geistig niedergeschriebene Errungenschaft ist alles was 
sie weiß und nutzt. Eine grobe Abhängigkeit von materiellem Wissen, Wissenschaft und vom Lichte
derjenigen die inspiriert wurden durch die göttliche Gnade. Erkennen wir die Abhängigkeit von 
Leben um zu überleben, ein unendlicher Handlungskreislauf des Bösen um zu EXISTIEREN!

„Mike dachte, er hätte sicher andere Dinge zu tun, und merkte nicht, dass Rot zur Zeit 
ausschließlich für Mike und andere auf dem Weg da war. „
Du hast einen Namen, Michael, aber er bleibt dir zur Zeit noch verborgen. Eines Tages, wenn es 
angemessen ist, darfst du ihn erfahren; oder zumindest den Teil, den du aussprechen kannst – aber 
es hat keinen Einfluss auf deine Erleuchtung. Meinen Namen kennst du auch nicht, und das hat die 
Freude an deinem Hiersein nicht im mindesten geschmälert. 

„Jesus Christus wird in der Endzeit einen neuen Namen haben“ daraufhin weist uns die 
Offenbarung Johannes und „Ich komme wegen meinem Namen“. Dies ist ein sehr wichtiges Thema,
denn hierin wird die Menschheit die gesamte biblische Geschichte in neuem Licht sehen. Ein Name,
ein Bild, die Energie eines Menschen, wenn ich über ihn berichte ist ein auch nicht gegen 
Mißbrauch gefeites Thema in der rituellen, schwarzmagischen oder okkulten Geisteswissenschaft. 
Der Mißbrauch mit unserem bürgerlichen Namen durch Geburtsurkunde wissen wir, dies geht aus 
dem Freikaufbrief hervor, ist abzulegen. Gleichfalls durch Nutzung des Freikaufbriefes ist es ratsam
sich davon, aus Gewohnheit, zu distanzieren. Ein Namen für die Seele, die jetzt mit mehr Kraft und 
Liebe sowie Aufmerksamkeit bedacht werden sollte und die Lebensexistenz und Essenz darstellt. 
Bis zuletzt der bestehende geistige Name gerufen wird... es wird auch in der Johannes Offenbarung 
auf einen weißen Stein (gereinigt) auf einen neuen Namen hingewiesen (Pergamon), den du erhälst!



Bereits früher trugen die Gläubigen Gottes Kürzel Jah- vor ihrem Namen. 
Jah vor dem Namen bedeutet Gott geht vor Dir, Du bist aus ihm erschaffen und Du hast Dich seiner 
Führung überlassen. Ah am Ende des Namens bedeutet, Gott geht hinter dir, denn du bist aus ihm, 
dein Prozess der geistigen Reife ging durch Ihn in eine Symbiose, so daß er nun vor dir gehen kann 
und Deine Wege ebnen, Sein Licht leuchten, dem du folgst und er kann dich schützen und den Weg 
bereiten für dich. Gleichsam kann Er über dich auch deine Geschwister in ihrem göttlichen Samen 
berühren, so daß sie auflodern können und zur wahren Liebe entflammen! Ein Name ist eine 
Identifizierung aus dem Geistigen, nicht nur bei uns in der Körperhülle, auch im Geistigen selbst, 
um aus der dinheitlichen Geistkraft das Wesen als Individuum seiner eigenen Freiheit aus der 
Einheit hervorzurufen. So auch bei Anrufungen, Bitten, Gebete, Danksagung, Preisung und 

Gelöbnisse: 
… steht für pausieren und hinein fühlen;
Gott Vater, ich Danke Dir für die Wohltaten, die du mir aus Liebe schenkst 3 x 
Mutter Maria, ich Danke Dir für die Wohltaten, die du mir aus Liebe schenkst 3 x
Elias, Du göttlicher Strahl, ich Danke Dir für die Wohltaten, die du mir aus Liebe schenkst 3 x

Wahre Liebe nähert sich...
Wahre Liebe verschmilzt...
Wahre Liebe wieder zur Einheit...

Im Namen des Trinitarisch-Marianischen-Bundes!

Ich öffne meinen Geist,
und mein Herz für die wahre Liebe... 
Ich bin wahre Liebe... und 
ich liebe mich...

Reflektionstexte und Meditationen:
Du bist doch ein Mensch und du wirst gerade für dein Menschsein besonders geliebt, bist du nicht 
nach dem Ebenbild des Schöpfers geschaffen?! Es spielt sich hier viel mehr ab, als du ahnst. Du 
hast dich entschieden den normalen Weg aufzugeben und das ist lobenswert. Keine deiner 
Entscheidungen ist unangemessen. Wir würden dir nicht auf diese Weise helfen, wenn dein Hiersein
nicht geheiligt wäre. Mike hatte nie daran gedacht, dass seine Entscheidung für diesen Weg etwas 
„Geheiligtes“ sein könnte. Er sah es immer noch als Flucht. Er machte eine Schulung, um nach 
Hause zu können und aus irgendeinem Grunde wurde er dafür von diesen Engelwesen verehrt und 
gesegnet. Rot hatte recht. Er besaß nicht den großen Überblick. Werde ich es jemals verstehen? 
Ja, wenn du vor der Tür von Zuhause stehst und sie geöffnet wird. 

Es scheint Dinge zu geben, die sogar Engel nicht können, dachte Mike. Dann wurde er 
nachdenklich und fragte sich: Wenn es Dinge gibt, die Engel nicht tun können, und Engel sind doch 
Teil des Ganzen – ob es wohl Dinge gibt, die Gott nicht tun kann?
Ja, Gott kann nicht lügen. Gott kann nicht hassen. Gott ist befangen in seinen Entscheidungen, er 
kann nur aufgrund von Liebe entscheiden. Das ist der Hauptgrund für eure Lektionen auf der Erde: 
Dass Gott ein unvoreingenommenes Experiment durchführen kann. Mike wusste, daß ihm gerade 
etwas ganz Tiefes mitgeteilt worden war, doch er begriff nichts davon. Vielleicht werde ich es eines 
Tages sogar verstehen, dachte er. 
Wir werden das Ganze niemals umfassend verstehen, sind wir nicht Gott, denn er ist die Allmacht. 
Uns sollte es genügen Schritt für Schritt auf dem Befreiungs-und Enthüllungsweg zu gehen und die 
wunderbaren Offenbarungen und Erkenntnisse aus Liebe gegeben anzunehmen und zu genießen.



Michael Thomas, du versuchst, mit Hilfe deiner menschlichen Erfahrung, die Realität des Zuhause 
zu verstehen. Der wirkliche Michael Thomas kann an vielen Orten zugleich sein. Das Stück Gott, 
das den höheren Teil deiner Seele darstellt, ist nicht vollständig anwesend, während du auf der Erde 
lebst. Es ist anderswo und tut andere Dinge – z.B. plant es nun, nachdem du deinen Weg geändert 
hast, neue Möglichkeiten des Energieaustauschs mit deiner Familie. 

Hier möchte ich kurz ein persönliches Zeugnis abgeben; ja wir existieren auf einer höheren Ebene 
bereits, unser Geist, ob von oben kommend oder aus vielen Inkarnationen bereits gereift ist auf 
einer höheren Ebene präsent, wenn er sich nicht in die Materie abgesunken hat. So ist dies sogar 
von mir gesehen und erkannt worden. Gleichzeitig sah ich, wie mein Geist ein Projekt des Aufbaues
auf einem anderen Planeten umsetzt. Ich durfte mich für ein paar Tage darum kümmern und habe 
soviel Liebe und sinnvolles erfahren, den einfachen Wesen dort zur Fruchtbarkeit aber auch zum 
Glauben an Gott selbst zu führen. Ich bin so sehr dankbar, daß ich dies erleben durfte und kann 
hiermit bestätigen, dass das Geschriebene wahr ist!

Mike war überrascht. Er begann die Zusammenhänge zu erkennen. Planungssitzungen hatten also 
nicht nur zu Beginn – bevor er hierher kam – stattgefunden, sondern sie setzen sich aufgrund seiner 
neuen Einsichten und Entscheidungen beständig fort – wobei ein Teil von ihm mitwirkte, den er 
nicht einmal kannte! Heißt das, ich bin eine Art gespaltene Persönlichkeit? Michael, mach die 
Augen zu. Konzentriere dich und erinnere dich an das, was heute passiert ist. Versetze dich zurück 
ins Kino (Vision, Gesichte). Mike tat es. Rot fuhr fort: Wo bist du jetzt?

Hilfreich dazu das Studium Buch des Wahren Lebens III, Unterweisung 79

Im Kino erwiderte Mike. Ich dachte, du seist hier beim Essen. Mike öffnete die Augen und sah Rot 
entrüstet an. Moment mal, das war nur meine Vorstellung. Sie zählt nicht mehr, als meine Träume. 
Mein wirklicher Körper ist hier. Im Kino sind nur meine Gedanken. Ok., was ist wirklich: dein 
Körper oder deine Gedanken?
Mein Körper – glaube ich antwortete Mike verunsichert. Rot erwiderte nichts darauf. Stattdessen 
beugte er sich vor und gab Mike eine Anregung zum Nachdenken. 

Dein Menschsein hindert dich Spirit und seine Realität zu begreifen Michael. Es ist ein 
entgegengesetztes Bewusstsein. Körpermaterie und seine Wahrnehmung sowie Geist und seine 
Wahrnehmung stehen Rücken an Rücken. Der Eine versteht die Welt des Anderen nicht. Die Frage 
ist lediglich, welches ist die Dominanz in deinem Leben, welchem gibst du Kraft und 
Aufmerksamkeit und welches herrscht über dich!? Was glaubst du?

Du hast gesagt, es gäbe einen Teil von mir, der nicht hier ist? Ja, Rot wusste, welches die nächste 
Frage sein würde. Wo ist er? Fragte Mike. Rot war aufgestanden und ging zur Tür, damit Mike sich 
zur Ruhe legen konnte. Er drehte sich um und gab zur Antwort: Er ist am heiligsten Ort, den es gibt.
Zusammen mit all den anderen. Er ist im Tempel der Physik, im Zentrum beginnt das Universum. 
Er ist bei Gott. Während Mike noch darüber nachdachte, trug ihn der Schlaf hinüber in jenen 
Zustand, in dem das menschliche Bewusstsein nicht mehr wahrnimmt, was passiert. Er reiste wieder
zu seinem Lieblingsplatz – wo er schon so oft im Schlaf gewesen war -, wo Liebe und Realität sich 
treffen und die Familie zusammen kommt, um von vergangenen, gegenwärtigen und zukünftigen 
Dingen zu sprechen – wo die Gesetze der Physik scheinbar gebrochen, in Wirklichkeit jedoch 
erschaffen werden! Später würde er sich an nichts davon erinnern. 

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

Ende der Projektionen zur Reflektion...



Hätte er etwas über Beziehungsverträge und karmische Energie gewußt, wie gelassen hätte er selbst
auf die schlimmsten Dinge reagieren können!
Es schien fast so, als sei man in der Dunkelheit, um herauszufinden, ob es möglich war, das Licht 
zu entdecken. Wann ist der Mensch erwacht, wann ist er im Geistigen angekommen, wann ist seine 
Vergeistigung gediehen? Spätestens dann, wenn er in seinem jetzigen Leben sich selbst als zwei 
verschiedene Wesen wahrnimmt, als hätte er in einem Leben zwei Inkarnationen gehabt und kann 
nun das frühere (Vergangenheit) und heutige Leben (Gegenwart) betrachten. Dann ist eine 
Erneuerung eingetreten. 
Wer in der Dunkelheit abgetaucht ist hat Schwierigkeiten das Leben als alter Mensch noch zu 
erkennen. Es ist finster, wie ein Ersticken von seinem Leben. 

Der Lichtvolle aber sieht beide Existenzen klar und kann vergleichen! Die positive Veränderung 
seines Wesens und Lebens, alte und neue Handlungen, alte und neue Gefühle, Sprache, Sichtweise, 
Entscheidungen. Dafür erkennt er aber auch das Dunkle im Handeln seiner Mitmenschen. Dies 
erklärt auch „und sie haben ihr Leben bis zum Ende gehasst“. Wer als „Erneuerter“ mitten in der 
Sünde lebt muß lernen zu verstehen und zu vergeben. In jener Nacht verbrachte Mike eine Weile 
mit Affirmationen, Gebete und Körperübungen. Er fühlte, daß wieder eine Veränderung bevorstand 
und verhielt sich exakt, wie Grün es ihm gezeigt hatte. In wenigen Stunden war es vorbei und Mike 
wusste sicher, dass er eine neue Stufe erreicht hatte, eine neue Verschmelzung seiner Biologie und 
seines Geistes.  
Jede geistige Erhöhung kündigt sich an. Es ist wie Homöopathie, zuerst verschlechtert sich der 
psychische, auch physische Zustand in der Höhe und Länge der Tiefe im gelösten Wesen, um dann 
eine weitere, freiere Seele zu hinterlassen. Zumeist wird dadurch eine neue Gabe geschenkt, die 
danach erkennbar und anwendbar wird. Es gibt oft Prozesse durch innere Loslösung, dass zuerst 
dieses freie gefühlt (die danach Situation des Gefühls) wird. Innerhalb 5 Tagen heißt es, löst sich 
jeder gordische Knoten der Verstrickung in der Seele und befreit diese, bereinigt und bringt wieder 
ein Stückchen näher zu unserem geliebten Gott Vater und empfindet tiefere Liebe sowie höherer 
Glaube treten ein! Auch die Seele der Körpermaterie bedarf Überzeugung, es sollte alles in der 
Aufnahme der Liebe und Erkenntnis stehen. Das widerspenstige der Körpernatur gleicht sich nach 
und nach an und ist frei bereit sich zu unterwerfen, so daß der Geist des Menschen regieren kann, 
nach dem Vorbild Jesus Christus.

Deine Farben verraten dich, erwiderte er sanft. Kein Mensch hat sich bisher so rasch verändert, 
Michael. Du bist eine Ausnahme hier. Du hast das, was dir gezeigt wurde, sehr schnell begriffen 
und alles angenommen. Du bist wirklich ein besonderer Mensch! Die Annahme kann mit Demut 
gleichgesetzt werden. Der Widerstand kommt aus der Körperseele und ihrer niederen Natur der 
Instinkte. 

In Zukunft werden unterschiedlich zügige geistige Reifeprozesse auftreten! Sei es gegründet durch 
zu starke Vermaterialisierung, sei es durch eine schwerere Tiefe der Vergangenheit und 
Wiedergutmachung, sei es durch fehlende Demut, sei es durch Besserwisserei oder daß das, was 
erlebt wurde nicht geglaubt wird. Je mehr ein Mensch seine Muster zurücknimmt, sich selbst zügelt 
und meistert, seinen Egoismus und Eigensinn überwindet, je größer ist die Entwicklung in das 
Geistige, das dann im Umkehrschluß größer ist als der ursprünglich „materielle Mensch“. Der 
Grund der Armut, der Einfachheit, der Besitzlosigkeit ist die Reinigung des Menschen von 
materiellen Gütern, negativen Eigenschaften und Gewohnheiten, um dann in die wahre Größe 
seines Geistes eintreten zu können. Während im Umkehrschluß der Mensch materiell an Größe 
gewinnt, er oft im Geiste ein kleines Lichtlein ist oder im Keim erstickt. Du kannst nicht materiell 
groß und gleichzeitig geistig eine Größe sein, es sei denn du bist von Gott dazu eingesetzt. Du 
kannst auch keinen zwei Königen dienen, dem Materiellen und dem Geistigen. Hier gibt es nur aus 
dem Geiste heraus Harmonie und Ordnung, nicht aus dem Materiellen, dies verspricht Unfriede und
Chaos.



Durch deine neue Schwingung erfährst du sehr viel intensiver. Bist du bereit dazu?
Es kommen einige Herausforderungen auf dich zu – in physischer und spiritueller Hinsicht und 
auch für dein menschliches Herz – bevor du die Tür mit der Aufschrift Zuhause erreichst. 
Antwortete Rot ernst. Es sind vielleicht die größten Herausforderungen, die dir auf dem Weg 
bevorstehen. Einige könnten sogar Zweifel an diesem Weg und die neue Realität in dir aufkommen 
lassen. Andere werden ein Ausmaß annehmen, das dich überraschen wird. Und es gibt auch solche, 
die dir vielleicht Angst machen. Mike wusste, daß Prüfungen und Lektionen noch auf dem Weg 
bevorstanden. Auch diesmal stand sein Entschluss fest. Er war nicht bis hierher gekommen, um sich
jetzt zu drücken. Ich verstehe sagte Mike. Ich bin bereit. 

Liebst Du Gott? Ja, ich liebe Gott, ebenso wie dich und all die anderen!

Es dauerte nur wenige Minuten, bis die versteckte Drohung – das widerwärtige Geschöpf mit dem 
Aasgeruch des Todes – aus dem Baum kroch und dem Menschen zur nächsten Gemeinde folgte.  
Am Wegrand entlanglaufend, hinterließ ES keinerlei Fußspuren. Ganz nahe kam es an Rot vorbei 
und starrte ihm mit glühenden Augen an. Zum ersten Mal sprach Rot zu der Erscheinung: Phantom, 
du hast keine Chance. 
(Sprach nicht einst auch Jesus Christus in der Wüste mit dem Satan?)

Der Weg von Huelva, Sardes, dem früheren Tarsis geht nun weiter an der Südküste Spaniens über 
Cadiz, Malaga. Hier ist der nächste Stopp für eine gewisse Zeit und es gibt dort viel zu tun! Ihr 
werdet es sehen. Es steht im Bezug zu euren Brüdern und Schwestern aus der Not, denen ihr helfen 
könnt! 
Der Weg wurde vorgezeichnet bis Sardes-Malaga! Soweit noch möglich, über die Südküste 
Spaniens und Frankreich bis nach Italien, von West nach Ost ist der Stiefel zu überqueren und dort 
überzusetzen mit der Fähre nach Nord-Griechenland, um in den Klöstern und Einsiedeleien von 
Meteora Aufnahme zu finden. 

Gemeinde-Vorhof „Philadelphia“
Ansprechpartner; Aufnahme in das Kloster
Weiß – Die Gemeinde der vollkommenen Liebe Gottes

Gemeindevorhof und Kerze des Leuchters „Philadelphia“ Inhalt: 

Im Kloster besteht eine Eliaskapelle bereits seit ihrer Gründung. Die Klöster wurden ehemals von 
Gläubigen über Seilleitern gebaut, dies als meditative und gebetsförmige Opfergabe für den Herren.
Es gibt eine Zusage des Heiligen Geistes, daß sich dort, wenn auch noch unbewusst, Nikodemus 
befindet in einer Wiederverkörperung. Denn, war er als Hohepriester von einst nicht über Nacht und
heimlich bei Jesus Christus? Damals war ihm die Auferstehung des Fleisches noch ein Rätsel, heute
darf er es am eigenen Leibe verspüren, wenn er die Schriften des Heiligen Geistes studieren wird. 
Denn jetzt ist sein Geist bereit, all dies Wissen der Bücher des Lebens aufzunehmen, sich an früher 
zu erinnern und all das Wissen aufzufüllen, dass er einst vom Meister persönlich bekam! So werdet 
ihr gewahr, daß er in den Schriften brillant sein wird und gleichfalls ein wunderbarer Hohepriester 
für den Herrn und König Jesus Christus, geeignet in der Eliaskapelle die Taufe des Heiligen Geistes 
zu iniziieren. Es gibt Mönche dort aber auch Nonnen, so ist gewährleistet daß ein jeder Einlass 
findet und es ist auch gesagt, daß die Bastion dort mit Steinschleudern verteidigt werden wird 
gegenüber den muslimischen Angriffen aus dem Osten. 
Werden dieses mal die Bewohner und Anwesenden den heiligen Ort der Gemeinde mit einfachsten 
Mitteln schützen unter dem Arm Gottes, verbunden mit Seinem Heiligen Geist, wie einst im Lande 
Kanaan. 



Doch statt Angst zu haben, reagierte Mike mit Umsicht. Er konnte die dunkle Energie direkt fühlen,
die ES, nicht weit hinter ihm verströmte. Früher hatte er diese Energie nicht bemerkt. Es war, als 
hätte Michael Thomas noch eine neue Gabe bekommen: die des zweiten Gesichtes – oder vielleicht 
einen sechsten Sinn? 
Je reiner deine Seele wird, je klarer erkennst du in deinen Handlungen das Falsche und kannst es 
korrigieren, dein Gewissen ist dein ständiger Begleiter und Helfer. Eine ständige Überprüfung 
deiner Gedanken und Gefühle ist notwendig um lauter und rein zu sein und zu bleiben, damit stärkst
du das Gute – das göttlich ist um dich und dein Leben wandelt sich, die dunklen Themen der 
Vergangenheit erreichen dich nicht mehr als in der Kraft des unbewussten Menschen, um sich die 
Sünde zu vergegenwärtigen und die Lektionen zu verstehen. Diese eigene innere Wahrnehmung 
birkt Verantwortung für sich selbst, ist einfacher für die Lösungen, zur Hilfe für andere aber auch 
vor deinem Herrn. Lasse dir jetzt, in der Bewusstheit, keine Fehler mehr durchgehen. Erkenne und 
bereue diese, bringe sie vor den Herrn und bitte um Wiedergutmachung. Tue dein bestes und 
entschuldige dich sofort bis zum Abend. Waren es damals Adam, der auf die Schuld Evas verwies, 
war es Eva, die auf die Schlange verwies, hat keiner die Wahrheit über sein Fehlverhalten 
zugegeben sondern die Schuld auf den anderen überladen, damit begann die Erbsünde und der Fall 
aus den Himmeln. Bewahre dich heute vor Schuldzuweisungen, denn sie bedingen wiedereintritt im
Karmageschehen. Wolltest Du nicht nach Hause? 

Das Zungensprechen; Er bemerkte, dass die Stimmen der Engel – die ihm Ratschläge für die Reise 
gaben – immer mehr mit seiner eigenen Stimme verschmolzen. Alles war so neu für ihn!

Wir kommen jetzt in die Fähigkeiten von Geist zu Geist oder von Angesicht zu Angesicht mit 
unserem Herrn zu sprechen. Dies, das er sich für uns wünscht, den Dialog unseres Herrn über 
unseren entwickelten Geist. Der Funke in dir ist göttlich, das Gewissen in dir ist ein Lichtstrahl des 
Herrn, so kommunizierte er auch mit den Stimmträgern in Mexiko und so soll es sein. Die Reinheit 
deiner Gedanken, die Freiheit deines „Organs Gehirn“, um die Inspirationen des Geistes 
aufzunehmen. Aber nicht nur das, denn aus dir heraus erscheint dieses Phänomen, denn dein 
Gewissen befindet sich in deiner Seele, dein Geist aber ist im Herzen als Saat gelegt. Wenn diese 
Reifung durch das Wasser des Wortes und Geistes daraus fruchtet und dein Geist wächst und sich 
als Frucht entwickelt, kann über dein Herz dein Vater still mit deinem Geiste kommunizieren und 
dieses wird in deinen Verstand gelegt und offenbart. Du denkst deine Gedanken und gleichzeitig 
sind es die Inspirationen des Heiligen Geistes. Ohne Rituale, Gewohnheiten, Bräuche, ein rein 
natürlicher Vorgang.

Wenn du ganz still bist mit deinen Gedanken, indem du sie von deinem Höheren Selbst, Deinem 
bereits bestehenden agierenden Geist ausleiten lässt und dir etwas geben lässt, dass diese fernhält, 
wird nachher Stille in Deinem Kopfe sein und der Herr spricht still aus dem Herzen kommend über 
deine Zunge zu Dir. Dies ist der Fall, wenn du dich geistig soweit zugerüstet hast. Dieses sprechen 
über deine Zunge merkst du in dir, dass die Worte über deine Zunge gleiten und nicht mehr über 
deinen Kopf oder Menschenverstand. Dann hast du dein Leben und deinen Willen deinem Herrn 
übergeben und er kann über dich sprechen, wirken und Menschen entzünden. Seine Weisheit und 
Wahrheit, die einzig ist, sei auf deinen Mund gelegt. Es bedarf keiner Trance oder Einstimmung, 
denn du bist bereits mit deinem Herrn vereint und kannst in deiner Natürlichkeit walten und sein. 
Nur sei gewiß der Verstand, die Intelligenz und die Weisheit benötigt kein materielles Studium, 
denn du schöpfst damit aus dem einen Wissen des Göttlichen. Dein geistiges Erbe...
Die Offenbarungen ergießen sich als tiefes Wissen oder tiefe Sicherheit in deine Körperzellen, dein 
Körper wird ein Schwingungsinstrument mit tiefer geistiger Empfindsamkeit. Der Umbau ist 
vollzogen.
Jetzt geleitet durch den Heiligen Geist, der Jesus Christus und Gott Vater selbst ist, stehst du in 
gewisser Weise in Verantwortung für deine schwächeren Brüder. Du hast dich selbst verleugnet und 
liebst es dich durch die Heilige Energie, Kraft und Stärke leiten zu lassen. 



Sie gibt Dir Raum für Dich aber auch sinnvolle Aufgaben zum Wohle aller Beteiligten. Deine 
Gedanken weilen nicht mehr bei deinen Bedürfnissen, denn für das materielle sorgt dein Vater und 
König. Du erfreust dich guter Werke an deinem Nächsten, bist voll Eifer und Feuer. Deine Wege 
werden geebnet im Dienste für deine Mitmenschen zu sein und es ist dir eine unsägliche Freude 
ihren Fortschritt zu sehen und daran teilzuhaben, daß sie ihn erreichen. Es ist der Beginn der 
Priesterschaft für den Herrn als Hohepriester an der Spitze. Es ist das Aposteltum, das sein eigenes 
irdisches Leben nicht mehr so wichtig nimmt und weiß, dass er ewig ist. Es ist die Freiheit des 
Geistes die du in dir fühlst, als gäbe es keine Grenzen und mauern. Du suchst auch im Außen diesen
Raum der Freiheit und gibst ihn auch deinem Nächsten und Bruder.

Der göttliche Atem kann in dir spürbar werden und leitet dich hilfreich in Gedanken und deinen 
Absichten durch Bejahung. Du fühlst es als beruhigend und hilfreich in Dir, du bist nicht mehr 
allein. Du liebst deinen Vater im hohen Maß und willst ihm dienen und nie mehr verlieren. Du 
preist ihn und dankst ihm für all die Wunde die er für Dich als sein Jünger tut. Endlose Liebe 
durchflutet deinen Körper und ersetzt alles was du gegeben und verloren hast. Diese Liebe gibst du 
gerne weiter an deine Nächsten und teilst diesen Schatz und Reichtum mit ihm. Ein tiefer Friede ist 
in Dir und diesen solltest du um jeden Preis schützen, denn er ist Gott selbst, der Teil, den Er als 
Samen in Dich legte aus sich selbst heraus, dein erschaffener Geist der mit Ihm eng verbunden ist. 
Der Unfriede muss weichen oder Du weichst wenn dein Friede nicht anerkannt wird. Die Wahrheit 
wird gesagt, die Lüge gemieden und gehasst. Was hat die Ungerechtigkeit mit der Gerechtigkeit zu 
tun, was das Licht mit der Finsternis? 

Dieses Gerechtigkeit zum Wohle aller, Harmonie und göttliche Ordnung ist ein großes Thema in 
Philadelphia, die Harmonie der Naturkräfte in dir selbst und der Menschheit sowie Natur um dich. 
Geht es einem gut, geht es dem anderen und allen gut. Macht euch „Gerechtigkeit“ zum Thema. 
Meditiert, sprecht und betet darüber. Denn das Haupt der Tage trägt das Schwert der Gerechtigkeit 
und ihr werdet gemessen nach eurer Gerechtigkeit am Tor von Antiochia am Orontes. So wie das 
Schwert der Gerechtigkeit vom Haupt des Tages über Henochs Haupt gelegt wurde und alles auf 
Erden nach dem Prinzip der Göttlichen Gerechtigkeit angelegt ist und auch organisiert und 
harmonisch abgestimmt ist. Betrachtet die Natur, die Menschheit, die Naturkräfte, die Elemente, das
Universum...
Betrachte, dass es eine materielle unbewusste Illusion gibt, bar jeder Realität und Verstand. Wenn 
dich der Heilige Geist wach küsst fällt es dir wie Schuppen von den Augen, der Balken der 
Unbewusstheit weicht. Du wirst sehen, wie das Leben, die Evolution, die Geschichte, die biblischen
Ereignisse wirklich waren und ihre wiederholenden und von wahrem Sinn erzählenden Vorgänge. 
Es ist dir nun leicht, Wahrheit von Lüge zu unterscheiden. 

Er schwebte! Die anderen gingen. Weiß hatte ein Aussehen, das mehr Göttlichkeit auszudrücken 
schien - wenn das möglich gewesen wäre. Er leuchtete...dieses Mal hast du ein Gesicht. Mike 
zwinkerte Weiß zu. Er erinnerte sich, dass bei ihrer früheren Begegnung alles an dem Engel 
verschwommen ausgesehen hatte. Ja, das habe ich und du bist fähig, mich zu sehen, weil du es bis 
hierher geschafft hast. (Dies ist ein Hinweis, dass mit fortschreitender Übung und Geistigkeit die 
Gesichte deutlicher werden als anfangs) Deine Schwingung ist höher als die aller anderen 
Menschen. Dass er womöglich noch in den letzten Minuten auf dieser heiligen Reise versagen 
könnte? 
In diesem Haus hier wird geprüft, ob du wirklich entschlossen bist, weiterzumachen, sagte Weiß, 
der wiederum Mikes Energie las. Weiß, bist du anders? Ja, Michael. ICH BIN. Dies ist das Haus der
Liebe es befindet sich neben dem reinsten Haus, in das du je eintreten wirst (Sohn/Vater). Es ist 
kein Schulungshaus wie die vorigen. Es ist das Haus der Quelle, die nährt (Heiliger Geist). Es ist 
das Zentrum des erreichbaren. Aber es ist doch die Nummer sechs von sieben aufeinander 
folgenden Häusern! Rief Mike aus. Noch einmal: Nicht alles ist so, wie es scheint. Der Engel 
lächelte. Glaub mir, es ist das Zentrum. 



Die Reihenfolge der Häuser dient nur als Lernhilfe für dich (linear), Michael. Mikes Neugier war 
geweckt und sogleich wollte er mehr über das Haus erfahren. Was wird hier stattfinden? 
Offenbarungen...

Aufgabe der Meditation und Gebet: 
Was bedeutet es mit den Füßen auf Erden zu wandeln und mit dem Kopfe im Himmel?
Was könnte mit der o.g. Aussage gemeint sein. Haus der Quelle? Obwohl es nicht das 7. Haus ist?

Eine Reise in die Freiheit der Wahl. Eine Neubetrachtung all dessen, was ist. Eine nochmalige 
Schwingungserhöhung, wenn du das möchtest. Wer bist du wirklich? Wollte Mike von Weiß wissen.
Du bist nicht einfach der weiße Engel im sechsten Haus. Das ist mir klar. ICH BIN allen bekannt, 
Mike, und weil das ICH BIN allen bekannt ist, deshalb existiere ich. Genau die gleiche Antwort 
hatte Weiß gegeben. Als Mike die Frage zum ersten Mal gestellt hatte. Die Wesenheit, die vor ihm 
stand, besaß eine außerordentliche spirituelle Bedeutung und eine ungewöhnlich starke Energie. 
Das mag so sein, Michael Thomas, aber es kommt einer, der größer ist, als wir alle. 

Was ist los mit meinen Augen, Weiß? Alles verschwimmt. Vieles, was du siehst, befindet sich in 
höheren Dimensionen, Michael Thomas; und du bist im Augenblick noch nicht fähig, es zu 
begreifen. 

Steht Michael Thomas an der Hürde, von der Gott immer spricht? Wann ist der Moment, wenn 
diese Hürde geöffnet wird und Gott Dich in seine Herrlichkeit emporhebt. Es ist Dir erlaubt zu 
fragen, was Deinem Geiste und deiner Entwicklung förderlich ist. Bitte Deinen Gott und Vater 
darum, dir wichtiges zu offenbaren und tauscht euch über die Erkenntnisse aus. Nehmt das, was 
gesehen, gehört, gesagt, empfunden wurde ernst und geht in Kommunikation der Liebe, so erlebt ihr
weitaus höheres Wissen als bisher. Lasst die Liebesenergie in eurer Gruppe fließen, studiert die 
Schriften, nehmt euch „Henoch“ hervor und verbindet euch zu einer Einheit der wahren Liebe. 

Die Energie, die zwischen ihnen floss, machte süchtig! Wer diese Kraft kennt, benötigt nichts mehr!
Ich stelle für alle Materie den Ursprung, die Quelle dar. Ich existiere indem ich existiere. Weiß 
strahlte Frieden aus, wenn er da war; doch nun war Weiß fort und der Frieden war geblieben. Ein 
herrliches Gefühl! Der Friede, den er spürte, war von einer Dichte, dass er ihn schmecken und 
riechen konnte; seine innere Ruhe war unbeschreiblich; und sein Schlaf war so tief, wie nie zuvor. 

Bitte lest, besprecht im Buch „ Die Reise nach Hause Seite 178 in Gänze. Denn es ist sehr 
notwendig sich mit dem Geistigen mehr zu beschäftigen und sich auch über die selbstgemachten 
Grenzen der Erfahrung zu bewegen. Ebenfalls sind die Bücher 7-12 der heiligen Bücher des Wahren
Lebens in ihrer Vollendung die geistige Lehrbibel, so sind die Bücher ab 10 geeignet zum Studium 
in dieser Etappe der geistigen Entwicklung. 

Als das Widerwärtige, gemeine Wesen mit den roten Augen auf der Landstraße vor dem weißen 
Haus ankam, machte ES nicht halt, um in einem Baum auszuruhen oder hinter einem Felsen zu 
warten. Michael war schon drinnen und ES wusste, dass es nichts zu befürchten hatte und 
unbemerkt vorbeigehen konnte. Etwa eine Stunde lang wanderte ES zügig in Richtung des nächsten
Hauses und fand die perfekte Stelle für einen Hinterhalt. Es erkundete die Umgebung und überlegte,
welche Fluchtmöglichkeiten Michael haben würde. Dann lies ES sich nieder, um zu warten und 
unterdessen sein Vorhaben zu üben. Eine perfekte Täuschung, fand ES. Michael würde keine 
Chance haben. Er würde nichts argwöhnen. Ein Wanderer, der in der Abenddämmerung an der 
Stelle, wo ES seine Falle vorbereitete, vorbeigekommen wäre, hätte einen einzelnen Mann gesehen,
der unter einem Baum stand und immer die gleichen Worte wiederholte – als probe er eine Rede. 
Bei näherem Hinsehen hätte er einen freundlichen wirkenden Menschen mit den Zügen eines 
ehrlichen Bauern und der Stimme eines liebevollen Vaters wahrgenommen – 



Michael Thomas's Vater. 
Mike aß langsam und dankbar, die Eleganz seiner neuen Umgebung genießend. In all dem Weiß 
fühlte er sich wie in einem Palast – wie unter Fürsten. Wenn das Gefühl der Reinheit wächst! Wenn 
Liebe die größte Kraft im Universum war und Mike sich auf sie zu bewegte, indem er seine 
Schwingung erhöhte, was könnte ihn dann noch in Versuchung bringen, seinen Weg zu verlassen?
Es gab keine Lernhilfen, Leinwände oder Karten hier, nur den weißen Raum und den Stuhl, auf dem
Mike jetzt saß. Michael Thomas von reiner Absicht, ich bin hier, um dir die vier Merkmale wahrer 
Liebe vorzustellen. Wenn die reine Liebe Gottes dein Wesen durchdringt, schwingen alle deine 
Zellen mit der Integrität der Liebe. Du siehst die Dinge dann anders. Du behandelst deine 
Mitmenschen anders. Du kannst alles klar erkennen und unterscheiden. Liebe ist die Essenz der 
ganzen Schöpfung, doch seltsamerweise hat eure Sprache nur ein Wort für diese erstaunliche 
Eigenschaft. 

Aufgabe:
Bitte definiere die wahre Liebe in der Hierarchie der Tugenden Gottes!
Wie drückt sie sich in dir aus und welche Fähigkeiten setzt sie frei? 
Wie sind die Gesetze der Liebe definiert? Was unterscheidet sie zu den Körpergesetzen?
Wie steht die Liebe zu den Geboten? 
Welche Mechanismen löst die wahre Liebe im Alltag und in Beziehungen aus?
Wie erreicht man diese Liebe? Eigene Erfahrungen und Möglichkeiten...
Nutze das Buch „Die Reise nach Hause“ ebenfalls in der Beschreibung zur wahren Liebe als 
Grundlage der Reflektion, ab Seite 185...

Deine Antwort war vollkommen richtig, Michael Thomas. Vollkommen richtig. Es ist der Mensch 
selbst, der fähig ist, eine Veränderung zu bewirken. Genau so soll es sein und so wird es auch bei 
der nächsten Prüfung sein. 
Kann ich diese starke Liebe auch bekommen Weiß? 
Ist es deine Absicht, dass es geschehen möge, Michael Thomas?
Ja, ist es. 
Michael Thomas von reiner Absicht, liebst du Gott? 

Dann lass deine reine Absicht die Kraft dazu erzeugen! Gang in die Eliaskapelle...

Obgleich er es nicht richtig erklären konnte, schien ihm, dass auch sein Gesichtskreis sich erweitert 
hatte. Mike hatte so viel neue Erkenntnisse...Mike merkte, daß seine neuen Einsichten ihn 
bewegten, in sich zu gehen und seine Integrität auf eine Weise zu prüfen, wie er es bisher nicht 
gekonnt hatte. Naürlich war Mike ehrlich....irdische Ehrlichkeit war nicht das gleiche wie spirituelle
Ehrlichkeit. Spirituelle Ehrlichkeit schien die Weisheit mehrerer anderer Dimensionen mit 
einzubeziehen, bevor die Integritätskontrolle abgeschlossen war. Durch seine neu erworbene 
Einsicht begann sich auch sein Denken zu verändern. War alles, was er tat richtig? Gab es einen 
Weg der spirituellen Suche, der den von ihm gewählten übertraf?  - hier gehe ich nachher noch mal 
darauf ein!
Es ist der Beginn eines Dimensionswechsels und auch eines biologischen Wechsels der befähigt in 
das geistige Gelobte Land einzugehen. Angeglichen an der Reinheit des Göttlichen und Seiner 
Liebe, die die Tür öffnen wird und Einlaß gibt. 

Seine Stimme klang viel ausdrucksvoller, klarer, kraftvoller und stärker als sonst. Sie klang 
merkwürdig  anders, und Mike war die Veränderung anfangs unangenehm. Deine Absicht, 
voranzukommen, mag dir scheinbar wertvolle persönliche Dinge zu rauben. So wie du bereits 
weltlich von Hab und Gut losgelassen hast. Das aber ist ein wesentlicher Teil deiner Reise – 
Loslassen. 



Dein Fortschritt nimmt persönlichere Formen an, Michael. Deine Sichtweise, deine Stimme, sogar 
deine Gedanken erhalten einen neuen Sinn. Das was dich damals amüsierte und dir vergnügen 
brachte, ist heute belanglos und unwichtig. Du bist dabei, dich in einen Krieger und Soldaten des 
Lichtes zu verwandeln und zum Heer Gottes zu gehören. Es gibt viel zu sagen Michael, es gibt auch
einen Bereich, der deiner eigenen Erkenntnis vorbehalten bleibt. Deine Absichtserklärung befähigt 
dich, die klügsten und besten Entscheidungen zu treffen. Sie sind heilig, von deiner Essenz erfüllt. 
Sie gestalten deine Zukunft und erschaffen deine Realität. Sie beeinflussen die Menschen um dich 
herum und müssen deshalb von dir selbst getroffen werden. 

„Es ist eine neue Energie auf eurem Planeten. Ihre Schwingung hat das Potential, Veränderungen 
herbeizuführen und eurem Leben einen wunderbaren Sinn zu geben. Deine Bitte heimzukehren, wird
dir aufgrund dieser neuen Energie gewährt. Nur wenige Menschen unternehmen die gleiche Reise 
wie du, denn sie war bis vor kurzem noch nicht möglich. Du, Michael Thomas, bist ein Wegbereiter 
in diesem Prozess. Das ist der Grund, warum wir deine Einsicht und deinen Erfolg so sehr 
bewundern.“

Mike stellte fest, dass rationale Argumente beim Meister der Liebe nicht ankamen. 
Gott selbst sagt, inspiriert euch gegenseitig aber laßt die Kopfdiskussion, sie bringen nicht weiter 
und fördern böse Absichten, Gefühle und Worte... die neue Form der Kommunikation heißt 
Inspiration und Aufbau!

Ich meine, wo ist mein wirklicher Platz (in der Gesellschaft)? Was müsste ich tun, damit es für alle 
das Beste wäre? Das ist meine eigentliche Frage. Weiss erklärt; Wenn diese Frage gestellt wird, 
dann zeigt es, dass derjenige wirklich anfängt die tieferen Zusammenhänge (Gesetze und 
Gerechtigkeit Gottes) zu erkennen, Michael Thomas. Deine Weisheit beginnt sich zu zeigen. Und 
du – als Mensch mit einer neuen und höheren Schwingung – wirst deine eigene Realität selbst 
erschaffen. Es gibt keine einzige Wesenheit im Universum, die das für dich tun könnte. Schaffe 
Deine GUTE Realität und sie wird Platz nehmen in der Einheit der Liebe. 

Weiß, werde ich denn in der Lage sein, zu erkennen, was das Bestmögliche für alle ist? Das wird 
sich bei dem, was auf dich zukommt, herausstellen. Du hast noch nicht alle Informationen, Michael.
Du bis im Haus der vollkommenen Liebe. Es gibt hier noch mehr für dich zu entdecken. Und 
Michael, es wird schwieriger. Was immer passierte, Weiß würde nicht dabei sein. Was immer es 
war, er musste allein damit fertig werden; und offensichtlich war das, wie Weiß es wünschte. 

Schau noch einmal nach hinten, bevor Du in die vollkommene Einheit der Liebe eintauchst. Bevor 
Du zum „Wohle Aller“ weiter existiert und das dein Liebesfeuer ist und voll tiefem Sinn, so waren 
doch intime Beziehungen aus echter Liebe ein Katalysator für die Erleuchtung, um es möglich zu 
machen!
Die Hochzeit mit der großen Liebe, die über alle Menschenlieben dieser Erde steht, kommt auf dich
zu. Menschliche Begierden, intime Beziehungen gehören der Vergangenheit an, denn du bist nun 
aus dem Geiste fruchtbar und wirst unzählige lieben. Deine Zukunft kann sich entblättern, die 
gewesen wäre, hättest du den Weg nicht genommen, es gibt keine Geheimnisse mehr für dich! Hat 
Gott nicht das Liebste für Ihn zu Opfern, um seiner vollkommenen Liebe näher zu kommen. Wer 
meint etwas zu verlieren, wird nicht den Gewinn verstehen, den dieser geistige 
Entwicklungsprozess birgt. Auch Abraham und Gott selbst gaben ihr Liebstes, um Dir aufzuzeigen, 
um was es für dich in Wahrheit geht. Deine Kinder, deine Liebsten, alle hast du mit der Aufgabe des
Weges in dein Licht und die Liebe gehüllt, die Gottes ist, so werden einst deine Kinder auf den 
Schultern dir Fremder wieder erscheinen. Denn wurde nicht auch Isaak vor dem Tod errettet, um 
wieviel mehr deine Liebsten. Vertraue und Glaube, denn es hilft die heilende Kraft!


